

PARTAI

Lagi-lagi, Pos Senyum Satgas Mobile Yonif MR 411 Kostrad Bikin Mama-mama Papua Kaget

Agung widodo - JATENG.PARTAI.OR.ID

Jul 12, 2023 - 07:28



Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Kembali Membuat Kaget Mama-mama Papua di Kota Kenyam, Kabupaten Nduga.

NDUGA- Tak kenal lelah dalam menebar kebaikan di daerah penugasan, belum ada satu Minggu setelah aksi menghadang masyarakat di jalan, kini Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad kembali membuat kaget Mama-mama Papua di Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, Selasa (11/7/2023).

Kali ini dipimpin oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Lettu Inf Sunaryo, prajurit Pandawa

Kostrad yang belum ada satu bulan bertugas di wilayah Kabupaten Nduga kembali membuat masyarakat kaget.



Dengan berpakaian seragam rapi dan lengkap, pasukan Pandawa Kostrad berdiri di depan pos penjagaan yang diberi nama "Pos Senyum", mereka menghadang Mama-mama Papua yang melintas di depan pos untuk memberikan bingkisan paket sembako.

Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P., atau yang kerap dipanggil Bang Alex mengatakan, kegiatan di "Pos Senyum" adalah kegiatan berbagi paket sembako dengan masyarakat khususnya di Kota Kenyam, yang dilaksanakan seminggu 2-3 kali.



Lanjutnya, kegiatan tersebut merupakan program teritorial yang digalangkan oleh Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad sesuai dengan niat kami bahwa kehadiran Prajurit Pandawa Kostrad di Papua adalah untuk menghadirkan kebahagiaan.

"Kurang dari sebulan kami bertugas, selain memastikan keamanan di wilayah Kabupaten Nduga, kami ingin kehadiran kami dapat membawa kebahagiaan bagi masyarakat," ucap Bang Alex sapaan akrab Dansatgas.

Ada sebanyak 50 paket sembako, sambung Bang Alex, yang dibagikan kepada masyarakat di "Pos Senyum", dengan harapan kegiatan tersebut bermanfaat bagi yang menerimanya.



Sementara itu, Mama Boira Telenggen salah satu masyarakat yang melintas mengatakan, kalau dirinya kaget dari jauh ada sekumpulan Pak Tentara berdiri di pinggir jalan seperti mau hadang periksa masyarakat yang melintas.

"Saya kaget dari jauh saya kira ada pemeriksaan, pas sudah dekat saya dipanggil-panggil, sini mama, sini mama, ternyata Pak Tentara Kostrad sedang berbagi paket sembako, terimakasih Pak Tentara, hormat" ucap Mama Boira.

Editor : JIS Agung

Sumber : Praka Dian